



PREMIO AL MEJOR ARTÍCULO ORIGINAL PUBLICADO EN LA REVISTA ARAGONESA DE CARDIOLOGÍA

El premio es concedido por la Sociedad Aragonesa de Cardiología al mejor artículo publicado, en su revista científica, durante el año 2015. Este premio pretende destacar el trabajo de los miembros de las diferentes Sociedades Científicas sobre patología cardiovascular.

1. Sólo serán sometidos a consideración aquellos artículos de los que se haya recibido una copia en papel o archivo electrónico en la Secretaría de la Sociedad, dentro del plazo que se establezca como fecha límite para la recepción de comunicaciones (1 diciembre 2015)

2. Los miembros del Comité Científico seleccionarán el mejor trabajo presentado según estas normas:

*El **artículo debe ser original** y no haber sido publicado anteriormente en ninguna otra revista científica.

- Se excluirán los artículos de revisión, cartas, casos clínicos, imágenes y editoriales.

3. El jurado para la elección del premio estará formado por un mínimo de 3 miembros de la Junta directiva SAC, siendo unos de ellos obligatoriamente el editor de la SAC.

4. La decisión final se hará pública por el editor de la Junta Directiva de la SAC, comunicándolo directamente al ganador y publicándolo en la web www.cardioaragon.com

5. La cuantía total del premio es 500 euros al mejor Artículo Original y dos accesit de 250 euros cada uno

Los trabajos que deseen optar al premio de "Mejor Artículo Original", tienen que ser enviados a:

-Correo postal: Sociedad Aragonesa de Cardiología.
Edificio BSSC. C/ Eduardo Ibarra, nº 6
50009 Zaragoza

-Por correo electrónico: editorrevistasac@gmail.com